

Vorlage Nr. Az.:

## Tagesordnungspunkt 3

# der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 14. März 2018

## Sachstand "Baugebiet Hainweg"

Der zuständige Dezernent, Herr Hans-Martin Kessler, berichtet über den Fortgang der Arbeiten im Bereich des Baugebiets "Hainweg".

Hierzu führt er aus, dass die archäologischen Voruntersuchungen abgeschlossen sind. Aktuell werden die benötigten Bautrassen gefertigt. Es schließen sich routinemäßige Untersuchungen des Kampmittelräumdienstes an.

Danach wird es Erdbewegungen in Bezug auf die Straßenplanungen geben. Auch werden die benötigten Versorgungsleitungen sowie die Arbeiten zur Erstellung des Lärmschutzwalls an der Konrad-Zuse-Straße in Bälde beginnen.

Er stellt in Aussicht, dass zum Jahreswechsel 2019/2020 mit den ersten Bezügen der Neubauten zu rechnen sei.

Der Geschäftsführer der Stadtentwicklungsgesellschaft (SEG), Herr Andreas Guntrum, ergänzt hierzu, dass zeitnah eine eigene internet-homepage der SEG geschaltet werden soll. Hier kann der kaufinteressierte Bürger einsehen, welche Wohnungen bzw. Häuser über die Bauträger zu erwerben sind. In diesem Zusammenhang werden von den Bauträgern direkt im Bereich des Neubaugebiets Infotafeln installiert.

### Protokollnotiz Nr. 0017

+ -

#### Verteiler:

Dezernat IV 101600

> Rainer Pfeifer Ortsvorsteher